



出町ゆかりだより

日本共産党
高槻市議員

発行：日本共産党高槻市議員団 出町ゆかり
連絡先：議員団控室 TEL072-674-7230 FAX072-674-3202

NO.142 2024年10月

9月議会

一般質問

9月議会が終わりました。わたしの今回の一般質問は「富田のまちづくり」「国の保の均等割りについて」の2項目についてでした。ここでは「富田のまちづくり」についてお知らせします。

富田のまちづくりについて

富寿栄住宅の建て替えが進められています。富田地区は神社仏閣が多く、酒蔵もある歴史や文化のまちともいわれています。現在、富田ふれあい文化センター、富田青少年交流センター、富田老人福祉センターの複合化の計画について、地元住民や団体からいろいろな意見が出ています。そのことについて市に質問をしました。

複合施設建設予定地にについて

市は普門寺に隣接した土地に複合施設と公園をつくるとしています。この土地については地元住民や普門寺からもいろいろな意見が出ています。わたしはその場所を選んだ理由とこの間3回開いているワークショップで出た参加者の意見を聞きました。

市は「一団の土地として敷地面積が比較的広大なため、土地活用の柔軟性が高いこと、周辺の地域資源との一体的な回遊性を創出することができる」とともに、周辺施設との連携を促進しやすいことから選定した「ワークショップではどの年代でも利用しやすい場になるとよい、子どもの遊びスペースやオープンカフェのような雰囲気のあるテラスなど」といった意見が出ています。わたしは「ワークショップだけではなく、自治会や商業関係者、けささんと会など、多くの団体や市民の意見は大切、意思決定の確認はどうか考えているのか」と質問しました。市は「意見交換会などで意見を聞いてい

る」と答弁しました。わたしは、「いろいろな人や団体から意見を聞いている。公園がいという人や普門寺は禅宗の寺で枯山水もあり、その性格からしても静寂な環境が求められる。そこに人が多くあつまる公園が適しているのか」という声も聞いてほしい、また富寿栄住宅建て替え完成後にできる空き地の利用については、どのような使い方がいいのか、もっと時間をとって意見を聞くように」と要望しました。

トイレ(TOILET)

わたしは、「この間JR高槻駅北広場が整備され、トイレも改修された。阪急高槻市駅南のトイレも改修の計

画がされている。しかし、JR摂津富田駅付近は北側にトイレはあるが、和式しかない。南は筒井池公園のトイレがあるが、以前も言ったように女性は利用できる状態ではない。トイレの整備は必須だ」とし、トイレの整備を強く要望しました。

本会議最後に市長はこの富田のまちづくりについて、複合施設だけでなく、富田にある公共施設を俯瞰してどういったまちづくりがいいのか、まちづくり全体の方向性と合わせて改めて提案する旨を報告しました。



